



Bonjour cher(e)s membres,

A la suite de la progression inexorable de la COVID-19 et des recommandations des autorités de la santé publique d'éviter tout rassemblement non essentiel, je dois malheureusement, au nom du conseil d'administration, vous annoncer **la fermeture complète du club** pour la saison 2019-2020. Il est en effet devenu impossible de prévoir une date de retour aux activités normales avant mai 2020, ce qui implique nécessairement que le club serait, de toute façon, déjà fermé.

Pour l'instant, l'accès au club est interdit à tous. Nous communiquerons avec vous quand la crise sera passée pour vous inviter à venir récupérer votre équipements et vos effets personnels durant des plages horaires bien précises.

Comme la saison a été écourtée de 6 semaines pour cause de force majeure, aucun remboursement ne sera effectué.

Je vous remercie à l'avance de votre compréhension.

Je vous engage à rester en sécurité chez vous et à suivre les conseils de la santé publique du Québec.

Je vous souhaite une bonne journée,

Dominique Gilbert
Président
Club de curling de Sherbrooke